



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 22 DE ENERO DE 2023

III DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

1ª lectura: Isaías 8, 23b-9, 3

Sal.: 26, 1. 4. 13-14

2ª lectura: 1 Corintios 1, 10-13. 17

Evangelio: Mateo 4, 12-23

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaúm, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftalí, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías:

«Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló».

Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos».

Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores.

Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres».

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó.

Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron.

Jesús recorría toda Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

Jesús comienza su vida pública llamándonos a la conversión, que se traduce en “dejar todo y seguirle”. Hoy, como sucedió al principio, necesitamos escuchar su llamada y permitir que nuestro corazón acoja la fuerza de su Espíritu para hacernos amigos de Cristo. Todo es gracia, Él es quien da el primer paso acercándose, aproximándose, pronunciando nuestro nombre, amándonos tal y como somos. Es entonces, desde este Amor gratuito, cuando algo grande sucede en nuestro interior y necesitamos vivir día a día con Él.

Escuchar no es fácil cuando nos imponemos no hacerlo, es decir, cuando nos obligamos a estar siempre bien e ignorar cualquier situación de debilidad o de dolor. Elegir la máscara y el carnaval antes que la verdad. Proyectamos el sentido de nuestra vida en el ideal de lo que nos gustaría ser o vivir, sin poner los pies en el suelo y afrontar cara a cara quiénes somos y la realidad que nos rodea. “Ojos que no ven, corazón que no siente”.

Por eso, la llamada a la conversión sólo puede escucharla quien se atreve a buscar más allá de lo aparente, más allá de lo que uno siente, más allá de nuestros propios razonamientos y sentimientos, más allá de las imposiciones ideológicas sin fundamento con las que el mundo intenta seducirnos y decirnos quiénes somos... más allá. Es entonces cuando reconocemos ante nuestros ojos que la Verdad y el Amor existen, y tienen nombre de Persona: Jesucristo.

Escuchar su llamada sana, libera y nos abre a un sentido de la vida que tiene que ver más con el amor y la entrega de lo que somos que con el materialismo, tiene más que ver con el perdón que con el enfrentamiento entre hermanos, tiene más que ver con el gozo y la esperanza que con el miedo y la desolación. Jesús es quien da sentido verdadero.

Oremos en esta semana de OCTAVARIO POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS para que todos los discípulos de Jesús formemos una única Familia, juntos tras el Maestro que nos llama.

Querida Familia: ¡Feliz Domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

25 enero: FIESTA DE LA CONVERSIÓN DE SAN PABLO. Día especial para orar por la UNIDAD DE LOS CRISTIANOS al final del octavario de la unidad.

29 enero: Encuentro de jóvenes a las **20:00h** con el testimonio de Aisha, cantante de rap que compartirá sobre su encuentro con el Señor (salón de actos).

- Continúan abiertas las plazas para la CONVIVENCIA DE MATRIMONIOS (del 4 al 5 de febrero).

2 febrero: FESTIVIDAD DE LA PRESENTACIÓN DE JESÚS EN EL TEMPLO Y VIRGEN DE LA CANDELARIA. Día penitencial.

- A petición de los fieles, el **jueves 2 de febrero** declaramos día penitencial para pedir perdón a Dios pro las ofensas públicas que se están realizando contra Dios, nuestra Madre María y el respeto a la Religión, así mismo que la Fe en Cristo sea conocida, valorada y acogida.

- Las Eucaristías, el Rosario y la Adoración permanente de los jueves estarán dirigidas a esta intención. Se invita a realizar ayuno o las obras penitenciales que voluntariamente cada uno vea conveniente.

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es



El pasado viernes 20 de enero tuvo lugar la primera reunión de la Eugenia Super League, la nueva liga de fútbol de nuestra parroquia.

En años anteriores se realizaba una liga de fútbol 7 en la que participábamos muchas parroquias de la Vicaría IV. Sin embargo, este año ante la negativa para volver a disfrutar de dicha competición, varios jóvenes de la parroquia nos hemos puesto en marcha para organizar nuestra propia liga parroquial.

Esta liga será de fútbol-sala y se disputará los viernes de 22:00 a 23:00, va dirigida tanto a los grupos de confirmación como al de jóvenes. La liga contará con cuatro presidentes que tendrán que elegir a los integrantes de sus propios equipos y podremos ver muchas novedades que aportarán un extra de diversión a la competición.

Se harán camisetas para cada equipo que servirán también para ayudar a financiar el viaje a Lisboa para la JMJ del próximo verano. Cualquiera, aunque no sea partícipe de la liga, podrá comprar una de estas camisetas y así poner su pequeño grano de arena.

El objetivo principal es que sirva de unión para nuestros hermanos y hermanas, reforzando a través del deporte el sentimiento de familia que tanto predomina en nuestra parroquia.